

# Antrag Nr. 24-O-23-0018

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Konrad-Duden-Schule zukunftssicher machen (CDU)

### Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Der Ortsbeirat Sonnenberg fordert den Magistrat der Landeshauptstadt auf, die von der Konrad-Duden-Schule, Elternbeirat, Elternförderverein und Schulleitung seit Jahrzehnten vorgetragenen kleineren Baumaßnahmen (Fenster, Renovierung Klassenräume, Ausstattung, Verdunklungsmöglichkeit, Digitalisierung etc.) endlich umzusetzen und Unfallgefahren auszuschließen.
2. Der Ortsbeirat Sonnenberg bittet den Schuldezernenten, für einen Rundgang und ein Gespräch zur Weiterentwicklung des Standortes der Konrad-Duden-Schule zur Verfügung zu stehen.
3. Der Ortsbeirat Sonnenberg stellt fest, dass das Schulkinderhaus für die Abwicklung des Mittagessens nicht mehr ausreichend ist. Er bittet den Magistrat der Landeshauptstadt im Hinblick auf den Ganztagsbetreuungsanspruch ab 2026 die Ansiedelung einer Mensa auf dem Schulgrundstück z.B. zwischen Schulhof und Kleinspielfeld längs der Parkplätze zu prüfen.

### Begründung

Zu 1: Mehr als 20 Jahre hat es gedauert, dass nun endlich die Toilettenanlagen und Waschräume der Konrad-Duden-Schule erneuert wurden. Dass über Jahrzehnte Duftsprays ausgegeben wurden, um in den umliegenden Klassenräumen überhaupt bei „erträglichem“ Duft Unterricht stattfinden zu lassen, ist beschämend.

Zu 2: Ein Rundgang durch die Konrad-Duden-Schule sowie ein gemeinsames Gespräch mit dem zuständigen Schuldezernenten soll dazu führen, dass die Zukunftssicherheit der Konrad-Duden-Schule stärker in den Blick genommen wird.

Zu 3: Die Platzverhältnisse im Schulkinderhaus sind sehr beengt. Das Mittagessen muss zeitlich gestaffelt gereicht werden und zieht sich in die Länge. Eine Mensa, die auch für andere Anlässe am Nachmittag genutzt werden kann, wäre hilfreich.

Wiesbaden, 30.10.2024

Hofmeister  
Fraktionssprecher